

Thema:**Redakteur:** Seiser

Niederösterreichs Getränke-Hersteller jubeln

Niederösterreichs Getränke-Hersteller jubeln. Wegen der anhaltenden Hitze verzeichnen sie ein sattes Umsatz- und Produktionsplus. Besonders Mineralwasser und alkoholfreie Säfte sind bei den hochsommerlichen Temperaturen gefragt. Mehr als 1,5 Millionen Liter Mineralwasser füllt Vöslauer an heißen Tagen ab. In den Sommermonaten produziert das Unternehmen mit Sitz in Bad Vöslau 50 Prozent mehr als im Winter, sagt Vöslauer-Vorstand Alfred Hudler. Besonders beliebt im Sommer auch Mineralwasser mit Geschmack. Auch die Brauerei Egger mit Sitz in Unterradlberg verzeichnet bei der momentanen Hitze ein Absatzplus im doppelstelligen Bereich. Besonders oft werden alkoholfreies Bier und Radler verkauft. Beim Tochterunternehmen Radlberger zählt derzeit gespritzter Apfelsaft zu den beliebtesten Getränken. In der Brauerei Wieselburg ist stets bis Ende August Hochsaison. Bei Temperaturen über 30 Grad würde der Bierkonsum zwar unter Tags zurückgehen, aber das würde dafür am Abend wieder ausgeglichen werden, sagt Braumeister Christian Huber.